

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbal A'lamini Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengembangan Lembar Kerja Siswa Dengan Menggunakan Pendekatan Saintifik Pada Pokok Bahasan Hidrolisis Garam”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, Dr. Destria Roza. S.Si, M.Si, dan Juniva Layla Sihombing, S.Si. M.Sc. yang telah memberikan masukan, kritik yang membangun dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriani Nst, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i MAN 1 Stabat, SMA Negeri 1 Secanggang dan SMA Swasta Esa Prakarsa yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya yaitu Ayahanda M. Syamhari dan Ibunda Suyati, A.Md yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada Saudara Kandung Saya Zainul Arif, SE.i., Nanda Pratiwi, M.Pd yang tak kenal lelah selalu mendukung penulis untuk dapat berkarya dan menulis, terlebih untuk Keponakan saya yang selalu memberi inspirasi dalam

berkarya ataupun menulis Zaidan Alif Al-Fatih, Zaifarel Afif Al-Farizi dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan dukungan dan semangat yang luar biasa.

Terima kasih untuk ibu Martina Restuati, Bunda Isda, dan madam Hesti, abangda Safwan, Riki dan Rahmat Gultom yang tak lelah berhenti selalu mengingatkan dan memberi motivasi yang membangun semangat agar segera menyelesaikan skripsi. Terima kasih juga saya sampaikan kepada orang-orang terdekat yang selalu memberikan saya motivasi dan serta saran-saran yang bermanfaat Aria Darmawan, Maulida Hanim, Chair Rizki Safitri Amin, Rizka Alfi Fadhilah Lubis, Ari Anggara Wibowo, Salsabilla Firdausyah, Emilia Widia Astuti, Agustina Simorangkir, Gladys Gabriella, Nurul indah Pratiwi, Khairatunnisa, Indira Lukman, Hotmian Sibarani, Novera Sebayang, Medina Masri, Rizki Ramadhana, Ismi Ariska Putri, Anis Safitri, Siti Harifa Nst, Putri Wahyuni Irmayuni yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Ekstensi B 2012, Gerakan Langkat Pintar, Kelas Inspirasi Langkat, serta seluruh Kakanda dan Adinda Himpunan Mahasiswa Jurusan Kimia yang telah memberikan ruang kepada penulis untuk dapat berkembang dan menjadi wadah untuk menuangkan segala jenis ide-ide kepada penulis. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada rekan seperjuangan saya di PMI Harzichi AR, Yesika L Hutabarat untuk segala pelajaran dan impian yang memacu penulis untuk dapat berkembang lebih dari sekarang.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini. Kiranya isi skripsi saya ini bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pendidikan sains.

Medan, Januari 2017
Penulis

Siti Khadijah
NIM. 4123331050